
災害から命守る都政へ 

  防災ウオッチング実施 

 9月2日、江戸川区内の防災施設を見学しま

した。まず区役所本庁内で災害対策本部や電

源車を見てから、一之江5丁目公園の災害時給

水ステーション、区立第2葛西小学校で備蓄品

や災害時用ボートなどを見学。最後は北葛

西・西葛西地域の雨水対策を区の職員に説明

を受けながら見学しました。この日に先立

ち、区の危機管理室防災危機管理課長に防災

学習会の講義もしていただきました。 

 こんにちは！ 

    原純子です 

 江東区東陽町育ち、都立

江戸川高校卒。障害児の

発達支援の保育士として

長く働いてきました。子どもたちの輝く

個性を花開かせる社会実現のため、政治

を志しました。三人の子の母親。趣味

は、スキー、書道、押し花、アルパ（ラ

テンハープ）。よろしくお願いします。         
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 台風19号からの課題は 

 昨年の台風19号を経験し、広域避難はでき

ない区民も多くいること、要支援者の避難を

支える体制、避難所運営、豪雨時緊急情報の

共有など様々な課題が明らかになりました。

今回、区による浸水対策のとりくみもお聞き

しましたが、感染症対応の避難所問題も加わ

り議論と対策が急務です。 
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災害用ボート 

雨水対策のグ

レーチング設置

で排水力アップ 

日本共産党の防災政策 

◆要支援者の避難対策 

 福祉避難場所の確保 

◆避難所のコロナ感染対策と 

 女性や障害者の安全確保 

◆防災ラジオの提供・購入助成 

◆通常堤防の整備・治水対策 

◆住宅耐震化推進 など 



 PCR検査の拡充で、感染拡大を食い止めよう 

  業者の雇用守り、医療への財政支援を 

    ～観光業＆江戸川区医師会よりお話を伺って 

旅行社・屋形船業者を訪問（8/2） 

 コロナ禍の観光業の状況を知るために、山

添拓党参議院議員、河野ゆりえ都議会議員と

ともに、聞き取り実施。小岩で旅行社を営むS

さんは今年で創業70年。取り扱う９９％が団体

旅行で3月から仕事がなく、9月の予約もすべ

てキャンセル。先の見通しが見えないとのこと

です。「GoToキャンペーンを前倒しは理解に

苦しむ。払い戻しは2か月先で、うちみたいな小さ

いところは持たない」と旅行業者を支援するもの

になっていない実態が明らかになりました。 

 屋形船業者Aさん（写真）は、6月から天ぷらの

テイクアウトをスタート。従業員の給料をなんとし

てもねん出しなければと社長さんも必死です。例

年なら海外や地方からの旅行者でにぎわう春から

夏にかけての時期もほとんど予約がなく、花火大

会も中止、「悔しい」とおっしゃっていました。 

 SさんAさんとも、雇用調整助成金の拡充措置の

延長を求めていました。（その後山添拓議員も国

会でとりあげ、延期を実現しました！） 

新型コロナ       

対  策 

  

 

 

医師会との懇談より（8/28） 

 党区議団の江戸川医師会との懇談に同席しま

した。コロナ禍のもとで外来患者が「減っている」

「かなり減っている」が合わせて9割。医療がひっ

迫している実態が話されました。区のみならず国

や東京都へ財政支援の要望を強調されました。 

 医師会の努力で、江戸川区ではいち早くドライ

ブスルー方式のPCR検査が実施されましたが、さ

らに現在、唾液検査が６０か所の医療機関で可

能になっているとのこと。 

 医師会長は、「小・中学生のコロナ発症が増え

ている中で、治療後復帰したときに、差別やいじ

めを受けないように環境を整えてほしい」と要望

をされました。重要なことです。大人の責務だと

思いました。関係機関に働きかけていきます。 

 多様な性を 

    尊重する社会へ 

 「江戸川区の制服を選択制にして

ほしい」と、署名を集め始めた高校3年生のくろまる

さんが、1万１５８２筆の署名を、8月14日斉藤区長

に提出したことが報道されました。くろまるさんは、

中学時代、性自認と異なる制服のスカートを着るこ

とがつらく血反吐を吐く思いだったと語ります。「同

じ思いをする後輩をへらしたい」との思いからこの

要請に取り組み、多くの人の賛同を得ました。区長

は「重く受け止める」と回答。教育委員会とともに指

針を示す方向とのことです。 9月8日には「区立小

中学校での男女混合名簿を求める陳情」が区議会

文教委員会で全会一致で採択となり、これも大き

な一歩です！都政へも生かしていきます。 

どうぞご参加ください 
西一之江４－１６－１５  
☎０３－３６７４－２２４３ 
 


